



EL SENADOR Napoleón Gómez Urrutia, ayer, en la reunión de la CIT.

Reconocen pocos avances en Ley del Trabajo

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

LEGISLADORES de la Cuarta Transformación reconocieron que a pesar de que se han aprobado reformas en materia laboral para beneficiar a los trabajadores, sigue sin respetarse la ley.

En senador Napoleón Gómez Urrutia aseveró que es necesario que las instancias gubernamentales correspondientes LEGISLA-DORES de

la 4T señalan que siguen sin respetarse las normas; reprochan que se haya caído en el "gatopardismo" hagan valer todas las reformas que se han realizado, particularmente a la Ley Federal del Trabajo.

En el marco de la reunión de la Confederación Internacional de Trabajadores (CIT), el legislador recordó que con la mayoría de la 4T en el Congreso se han aprobado cambios relevantes relacionados con la regulación del *outsourcing*, las vacaciones dignas y los derechos de las trabajadoras del hogar. "Tenemos que hacer que se respete la ley, sino para qué nos desgastamos modificando la ley para que las cosas sigan igual, como el gatopardismo, modificar todo para que todo quede igual", dijo.

En el mismo sentido se expresó el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, quien reconoció: "se dice que acabamos con el outsourcing y no es cierto", por lo que se requiere una reforma laboral a fondo que verdaderamente se aplique.